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REQUERIMENTO Nº 574/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Considerando que foi aprovado 

recentemente o estatuto da Guarda Civil 

Municipal; 

Considerando a defazagem no 

quadro de servidores desta categoria; 

Considerando que atualmente a 

GCM presta grande serviços de apoio ao 

Judiciário, realiza rondas na área urbana e 

rural do município; 

Considerando a crescente onda de 

delitos que assola o país; 

Sessão Ordinária de 18/12/2017 

REQUERIMENTOS 

MISSÃO 

O Diário Oficial do Poder Legislativo foi criado com o 

intuito de dar publicidade e maior transparência aos 

atos oficiais da Câmara Municipal de Porto Ferreira. 

Publicado exclusivamente no portal 

www.camaraportoferreira.sp.gov.br, é uma 

ferramenta totalmente eletrônica e sustentável, que 

respeita o Meio Ambiente e os recursos públicos, 

otimizando a comunicação entre o Poder Legislativo 

e a população. 

*** 

MESA DIRETORA 

PRESIDENTE 

Miguel Bragioni Lima Coelho 

VICE-PRESIDENTE 
Ismael Miguel da Silva 

1º SECRETÁRIO 

Renato Pires da Rosa 

 
2º SECRETÁRIO 

José Gustavo Braga Coluci 

*** 

 

http://www.camaraportoferreira.sp.gov.br/
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Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas as Normas Regimentais, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal 

solicitando ao mesmo o que se segue: 

1. Há previsão de realização de 

concurso público para a contratação de 

Guardas Civis já em 2018? 

2. Caso a questão anterior seja 

positiva, qual será o número de GCM´s que 

serão contratados? 

Plenário Syrio Ignátios, 30 de novembro de 

2017. 
  

Miguel Bragioni Lima Coelho 
Vereador 

REQUERIMENTO Nº 575/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando ao mesmo, as 

seguintes informações:  

Sobre o Anexo Fiscal já em 

funcionamento em nossa comarca, o 

Tribunal de Justiça do Estado deliberou 

favoravelmente pela denominação de 

"Hermínia Fernandes Lopes" àquela 

repartição. Vale lembrar que o pedido de 

homenagem ao Poder Judiciário foi realizado 

pelo Legislativo Municipal. 

01 - Já existe planejamento entre 

a Prefeitura Municipal e os juízes de nossa 

Comarca para que ocorra ato oficial para 

inauguração e publicidade da referida 

homenagem? 

Plenário Syrio Ignátios, 30 de novembro de 

2017. 

  

Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 
 

REQUERIMENTO Nº 576/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Considerando que nos terrenos 

que fazem limite entre os bairros José 

Gomes e Santa Luzia estão sendo alvo de 

depósito clandestino de entulhos; 

Considerando que nesta época do 

ano as chuvas aumentam e em locais de 

acúmulo de água parada pode ocorrer a 

proliferação de insetos, inclusive daqueles 

que transmitem doenças, como a dengue; 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas as Normas Regimentais, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal 

solicitando ao mesmo o que se segue: 

1. Atualmente existe alguma ação 

de fiscalização da municipalidade em relação 

a estes terrenos, inclusive com a promoção 

da limpeza? 

Plenário Syrio Ignátios, 30 de novembro de 

2017. 

 

Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 
 

REQUERIMENTO Nº 577/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Considerando a necessidade dos 
munícipes encontrarem vagas mais 



 
D I Á R I O  O F I C I A L  E L E T R Ô N I C O –  P O D E R  L E G I S L A T I V O - ( e - D O L M )  

Quinta-feira, 21 de dezembro de 2017. Ano I | Edição nº 11 Página 3 de 8 
 

Página | xx de xx 

 
 

                               

      CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA - SP 

facilmente e, desta forma, conseguirem 

realizar suas tarefas na região central; 

Considerando o aumento no 

número de veículos automotores na região 
central da cidade; 

Requeiro a Vossa Excelência, 
obedecidas as Normas Regimentais, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal 
solicitando ao mesmo o que se segue: 

1. Há alguma previsão para a 
implantação da Zona Azul? 

2. Quais ruas receberão este 
dispositivo? 

Plenário Syrio Ignátios, 30 de novembro de 
2017. 

  

Miguel Bragioni Lima Coelho 
Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 578/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

Obedecidas as Normas regimentais, seja 

constado em ata de nossos trabalhos votos 

de pesar pelo falecimento do Senhor 

GERALDO GOMES. 

     Requeiro ainda seja dada 

ciência à Família da deliberação da Câmara. 

Plenário Syrio Ignatios, 05 de dezembro de 

2017. 

 

Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 579/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Considerando que este ficou por 

alguns minutos e visualizou o grande fluxo 

de veículos na rotária localizada nos 

cruzamentos da Rua Joaquim Miguel Pereira 

com as Avenidas Dr. José Ferreira de 

Azambuja e Gal. Álvaro de Góes Valeriane. 

Considerando que o local se torna 

perigoso pela falta de visão dos motoristas 

que trafegam na Avenida Dr. José Ferreira de 

Azambuja e que adentram sentido Rua Cel. 

João Procópio e ou Rua Vicente José de 

Araujo. 

Considerando a grande dificuldade 

dos pais que buscam seus filhos na Emei 

Alcides Salzano, e segue sentido Vila Maria, 

pois não conseguem adentrar na Rua 

Joaquim Miguel Pereira. 

Considerando que a atual rotatória 

não está atendendo as necessidades para 

fluir bem o trânsito no local. 

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as Normas Regimentais, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando ao mesmo, a seguinte 

informação: 

1- Há possibilidade de a 

Administração Municipal realizar estudo para 

construção de uma nova rotatória e uma 

eficiente sinalização de trânsito para 

melhorar o tráfego de veículos no referido 

local? 

Plenário Syrio Ignátios, 06 de dezembro de 

2017. 
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Ismael Miguel da Silva 

Vereador 
 

REQUERIMENTO Nº 580/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando ao mesmo, 

informações se a Secretaria competente da 

Prefeitura Municipal tem algum projeto ou 

previsão para sanar os problemas de 

alagamentos de águas pluviais nos seguintes 

trechos: 

01 – Avenida Rudolf Streit, na 

pista sentido bairro/centro, próximo a Ponte 

do Rio Santa Rosa; 

02 – Entrada da cidade, na 

Avenida João Martins da Silveira Sobrinho, 

no trevo da Via Anhanguera, acesso também 

da Rua Daniel de Oliveira Carvalho; 

03 – Rotatória de acesso a 

Avenida Santa Cruz, Avenida Cristo Redentor 

e Redugelo da Paixão; 

04 – Antes e após o Elevado 

Tancredo Neves (Minhocão) 

05 – Trechos da Avenida Vicente 

Zinni. 

Justificativa 

Este vereador está reparando que 

a cada chuva forte estes locais acima ficam 

totalmente alagados, e que obras de 

drenagem, limpeza de galerias, etc, devem 

ser prioridade parra uma maior segurança 

do trânsito e pedestres nestes locais de 

grande fluxo de veículos. 

Plenário Syrio Ignátios, 06 de dezembro de 

2017. 

 

      José Gustavo Braga Coluci 

   Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 581/2017 
SENHOR PRESIDENTE  

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando ao mesmo, 

informações sobre o Campo do Cruzeiro, 

denominado como Estádio Marcolino 

Barbosa: 

1- O Poder Executivo tem 

previsão para fazer a roçagem no 

referido campo, bem como a construção 

da calçada no terreno do próprio campo 

as margens da Avenida Assad Taiar. 

JUSTIFICATIVA: 

A Prefeitura Municipal há algum 

tempo atrás notificou proprietários de 

terrenos localizados na referida avenida 

para que fizessem as calçadas, mas o 

Poder Público Municipal não realizou este 

tipo de serviço em seu próprio terreno.  

Plenário Syrio Ignátios, 06 de dezembro 

de 2017. 
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José Gustavo Braga Coluci 
Vereador 

REQUERIMENTO Nº 582/2017 
SENHOR PRESIDENTE  

Nos últimos dias 01, 02 e 03 de 

dezembro aconteceram as apresentações 

do XXV Festival de Dança da Escola 

Rubiane Burim com o tema “Moana” no 

Ginásio de Esportes “Adriano José 

Mariano”.  

O evento contou com a 

presença significativa da população, 

além da apresentação de caráter social 

realizada no dia 30 de novembro para a 

Casa do Abrigo e APAE do município.  

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as Normas Regimentais, seja 

oficiada a senhora Rubiane Burim, 

Diretora da Escola, parabenizando-a, 

extensivo aos professores, pais, alunos, 

funcionários e voluntários pelo brilhante 

trabalho, dedicação, empenho e carinho 

com a arte de dançar e o incentivo à 

cultura para todos.  

Plenário Syrio Ignatios, 07 de dezembro 

de 2017. 

  

Alan João Orlando 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 583/2017 
SENHOR PRESIDENTE  

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações quanto ao índice 

de analfabetismo no município:  

1. Há possibilidade de as 

unidades escolares realizarem 

levantamento, junto às suas 

comunidades, no que se refere à 

quantidade de não alfabetizados, bem 

como a faixa etária?  

2. Solicito que sejam anexados 

os dados ANA (Avaliação Nacional de 

Alfabetização) do ano passado.  

Justificativa: 

Este requerimento visa 

corroborar e detalhar os dados 

apresentados na resposta do 

requerimento nº 470/2017.   

Plenário Syrio Ignatios, 07 de dezembro 

de 2017. 

  

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 584/2017 
SENHOR PRESIDENTE  
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Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações sobre postes de 

sinalização e postes com nomes de rua 

que estão acumulando água: 

01- É de conhecimento que os 

postes que sustentam placas com nomes 

de ruas e de sinalização, estão 

acumulando água por conta de não 

haver uma vedação adequada?  

02- Existe algum dispositivo 

que faça a vedação dos postes que 

sustentam placas de sinalização e de 

nome de Rua? 

03- Se sim, qual a possibilidade 

de ser feito em todos os postes da 

cidade que possa acumular água? 

04- Existe possibilidade que, na 

compra de novos postes seja exigido que 

os mesmos já venham com tampa ou 

alguma vedação?  

 Justificativa: 

 Tendo em vista que estes 

postes estão acumulando água, e que 

esta água parada serve como criadouro 

de mosquitos que transmitem varias 

tipos de doenças como (Dengue, Zica 

virus, chikungunya entre outras) solicito 

uma atenção especial parar esta 

situação. 

Plenário Syrio Ignatios, 07 de dezembro 

de 2017. 

  

Marcelo Ozelin 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 585/2017 
SENHOR PRESIDENTE  

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações sobre as UBS do 

Jardim Bandeirantes e Jardim 

Independência:  

1– Qual a previsão da 

conclusão das Obras das duas UBS 

citadas acima? 

2 – Existe uma previsão para 

que as referidas UBS sejam colocadas 

em funcionamento? 

3 – Por qual motivo as UBS 

citadas acima foram pintadas 

novamente, haja vista, que as mesmas 

já tinham recebido o serviço de pintura 

no final do ano passado? 

Plenário Syrio Ignatios, 08 de dezembro 

de 2017. 

  

Sérgio Rodrigo de Oliveira 

Vereador 
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REQUERIMENTO Nº 586/2017 
SENHOR PRESIDENTE  

Requeiro a Vossa Excelência, 

Obedecidas as Normas regimentais, seja 

constado em ata de nossos trabalhos 

votos de pesar pelo falecimento do 

Senhor IVAN FURQUIM DE ALMEIDA. 

Requeiro ainda seja dada 

ciência à Família da deliberação da 

Câmara. 

Plenário Syrio Ignatios, 11 de dezembro 

de 2017. 

 

Marcelo Ozelin 

Vereador 

  

 

RESOLUÇÃO N.º 03/2017 

FAÇO SABER QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL APROVOU E EU, MIGUEL 

BRAGIONI LIMA COELHO, PRESIDENTE, 

PROMULGO A SEGUINTE RESOLUÇÃO: 

Artigo 1º - Fica a acrescido o inciso IV, 

ao artigo 65, da Resolução nº 10, de 
20/12/2016, que dispõe sobre o 

Regimento Interno da Câmara Municipal, 
com a seguinte redação:  

“Artigo 65.... 

I - .... 

II - .... 

III - .... 

IV – Comissão de Estudos.” 

Artigo 2º - Fica criado o Artigo 66-A, à 
Resolução nº 10, de 20/12/2016, que 

dispõe sobre o Regimento Interno da 
Câmara Municipal, com a seguinte 

redação: 

“Artigo 66-A – As Comissões de Estudos 

serão criadas com a finalidade de 
analisar assuntos de interesse público, 

promovendo o debate e a discussão das 

matérias que são objeto de sua criação 
por meio de audiências públicas. 

§ 1º As comissões de estudos serão 
criadas mediante requerimento, o qual 

será submetido à apreciação do Plenário 
e aprovado por maioria simples dos 

presentes na sessão. 

§ 2º A criação das Comissões de 

Estudos será determinada para casos 
específicos por Ato do Presidente da 

Câmara Municipal, com prazo 
previamente estabelecido para 

apresentar relatório de seus trabalhos, 
marcado no próprio requerimento de 

constituição ou pelo Presidente, 

prorrogável por igual período se 
necessário. 

§ 3º As Comissões de Estudos serão 
compostas por 3 (três) membros, salvo 

expressa deliberação em contrário da 
Câmara, fazendo parte dela, 

obrigatoriamente na condição de 
Presidente o autor do requerimento. 

§ 4º Os demais membros que comporão 
as Comissões de Estudos serão 

RESOLUÇÕES 
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designados mediante sorteio, observada 

a proporcionalidade partidária. 

§ 5º O relatório da Comissão será 

votado pelo Plenário, sendo considerado 
aprovado quando obtiver a maioria 

simples de votos favoráveis. 

§ 6º Para que o relatório das Comissões 

de Estudos seja submetido à apreciação 
do Plenário, deverá antes ser submetido 

á apreciação das Comissões 
Permanentes competentes para cada 

caso. 

§ 7º - A comissão ou qualquer 
vereador(a), diante do relatório, poderá 

apresentar proposição sobre o assunto 
abordado, se assim entender 

conveniente. 

§ 8º - A comissão de estudos será 

dissolvida e os autos de seu processo 
serão encaminhados ao arquivo quando 

concluídos os estudos com apresentação 
do relatório, quando encerrado o prazo 

para apresentação do relatório ou 
quando finda a legislatura.” 

Artigo 3º - O caput do Artigo 217 da 
Resolução nº 10, de 20/12/2016, que 

dispõe sobre o Regimento Interno da 

Câmara Municipal, com a seguinte 
redação: 

“Artigo 217 – Os prazos previstos neste 
Regimento, quando não se mencionar 

expressamente sua forma de contagem, 
serão contados em dias úteis e não 

correrão durante os períodos de recesso 
da Câmara.” 

Artigo 4º - Esta resolução entra em 
vigor na data de sua publicação, 

revogadas as disposições em contrário. 

Plenário Syrio Ignátios, 21 de dezembro 

de 2017. 

MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO 

PRESIDENTE 
 

Publicado na Diretoria-Geral da Câmara 

Municipal, na data supra. 

 

JOSÉ GOMES DA SILVA FILHO 

DIRETOR GERAL INTERINO 

 
 

 

Câmara Municipal de Porto Ferreira 

EXTRATO DE TERMO DE PRORROGAÇÃO DE 

PRAZO Nº 10/2017. 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 01/2017. 

CONTRATO: Nº 09/2017.  

CONTRATANTE: Câmara Municipal de Porto Ferreira.  

CONTRATADA: Colinaz Engenharia Eireli – Me. 

OBJETO: Contratação de empresa especializada em obras de 

engenharia para a execução de reforma e adaptação de 

dependências da Câmara Municipal de Porto Ferreira – SP.  

VALOR: R$ 156.725,92 (cento e cinquenta e seis mil, 

setecentos e vinte e cinco reais e noventa e dois centavos). 

BASE LEGAL: Lei Federal n° 10.520/02, Lei Federal n° 

8.666/93 e alterações posteriores.  

RECURSOS: As despesas decorrentes deste contrato 

correrão por conta da seguinte dotação Orçamentária: 

13.01.01 - 01.122.7005-1071 - 4.4.90.51.00 / 13.01.01 - 

01.031.7005-2257 – 4.4.90.52.00.  

DATA DA ASSINATURA: 18/12/2017.  

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias contados a partir de 

30/12/2017. 

Porto Ferreira, 18 de dezembro de 2017. 

MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO 

Presidente 

 


		2017-12-21T16:59:39-0200




